

～「凡事徹底」で気持ちのよい学校にしよう～

- ☺ やさしく 助け合う子(心)
  - ☺ よく学び よく考える子(頭)
  - ☺ いきいき元気に活動する子(体)
- 文責 校長 田崎 幸子



## なくそういじめ子ども会議



8月30日(火)  
鳥栖市「なくそういじめ」子ども会議が行われました。この会議は毎年行われています。今年度は田代中校区4校で集まり、市内の学校、鳥

栖市教育委員会をリモートでつなぎ、田代中学校生徒会の司会進行で「なくそういじめ宣言」を話し合い、決めました。

決まった宣言は【私たちはいじめをしている人に対してその行動には責任があるのか、しっかり判断したのか問いかけ、解決へ導き、いじめが起きない環境をつくりまします】です。

本校からは、運営委員会の3人(委員長:西村みそらさん、副委員長:前田和花さん、佐伯はやとさん)が学校代表として参加しました。3人は、それぞれが考えた意見を堂々と発表していました、と参加した先生方から褒めていただきました。次の日、この会議に参加した3人は「会議を進めてくれた中学生を手本にしていきたい。この弥生が丘小学校でも、運営委員会が中心となって、いじめをなくすために活動したい。」と話してくれました。



## 決定した今年度のブロック

	赤	青	黄	緑
6年	6-1	6-2	6-3	6-4
5年	5-3	5-4	5-2	5-1
4年	4-1	4-4	4-3	4-2
3年	3-1		3-2	3-3
2年		2-2	2-3	2-1
1年	1-1	1-3		1-2

## 佐賀サンライズパーク見学(5年生)

8月30日。5年生は建設途中の「SAGA サンライズパーク」の見学に行きました。広い体育館アリーナや水泳会場、建設途中の各施設を見学しました。この見学会は、児童たちに整備が進むアリーナや陸上競技場などに興味を持ってもらうことで、2024年の国スポへの機運を高めようと佐賀県が企画したものです。



子どもたちは、5月に完成したばかりの陸上競技場「SAGA スタジアム」で400メートルのトラックを実際に走り、選手の気持ちを体感しました。ガチャガチャコーナーもあり、当たった商品を見せてくれる子どももいました。

また、今回の見学会で、「建設業はみんなの役に立っている」「色々な人が力を合わせて作っている」といった建設業の魅力にふれるとともに、今しか見学できない整備中の様子を見て、SAGA サンライズパークの完成にも興味を持ったようです。SAGA サンライズパークは、2023年春の完成を予定しています。

SAGA2024国スポ・全障スポ大会はすばらしい大会にきつとなることでしょう。



## 運動会ブロック決定!



8月25日(木)、代表者による「運動会ブロック決め」を行いました。今年度の運動会は10月29日(土)に予定しています。今後は、運動会に向けて、6年生中心に

代表委員会での話し合いや各クラスでの話し合いなど行って行く予定です。弥生っ子がどのように「行事で成長していく」か期待しています。



2学期の行事への取組についてみんな(特に6年生は)しっかり考えてみてください